

ГЛУБОКОУВАЖАЕМЫЙ КОЛЛЕГА!

«Российский журнал гериатрической медицины» Российской ассоциации геронтологов и гериатров продолжает публиковать материалы по основным проблемам гериатрии. В третьем номере вашему вниманию предлагаются статьи об актуальных вопросах, связанных с когнитивными расстройствами, их раннем выявлении ещё на додементном этапе, что расширяет потенциальные возможности терапевтического воздействия и предотвращения дезадаптации в результате деменции. В статьях проведен обзор современных публикаций по проблеме умеренных когнитивных расстройств и особое внимание уделено вопросам диагностики и лечения.

Отдельный материал посвящен нейропсихиатрическим проблемам, возникающим при болезни Паркинсона, которые встречаются у большинства пациентов, являясь ведущим фактором, снижающим качество жизни. В статье представлены современные представления о клинике, патофизиологии и подходах к терапии аффективных, когнитивных, психотических нарушений на разных стадиях болезни Паркинсона.

Есть ли различия клинических проявлений старения между женщинами и мужчинами? В этом номере вы найдете публикацию, освещающую вопросы гендерных различий функционального и когнитивного статуса, состояния физического здоровья и распространённости гериатрических синдромов у лиц в возрасте 60–64 года.

Важнейшей проблемой и угрозой для старшего поколения сегодня становится сахарный диабет. В данном номере обсуждаются именно гериатрические аспекты ведения сахарного диабета.

В связи с международной эпидемиологической ситуацией IV Всероссийский Конгресс по геронтологии и гериатрии прошел в мае 2020 г. в онлайн-формате. В рамках Конгресса состоялась онлайн-сессия Общества молодых исследователей проблем старения. Мы публикуем тезисы по результатам экспериментальных и клинических исследований молодых ученых.

Надеемся, что наш журнал становится полезным не только для гериатров, но и для других специалистов, работающих с пациентами старших возрастных групп.

DEAR COLLEAGUES!

We are happy to present you the third issue of Russian Journal on Geriatric Medicine. We continue to publish the most up-to-date content on main geriatrics topics.

In this issue you will find few articles on cognitive impairment, dedicated to relevant questions of its detection at predemential stage, which makes it possible to Improve treatment and prevent desadaptation of patients due to dementia.

The articles are reviewing latest publications on mild cognitive impairment.

Particular attention is paid to neuropsychiatric problems, linked to Parkinson's disease, which dramatically lowers the quality of life. You will find the latest information on clinical signs, pathophysiology and modern approaches to the treatment of affective, cognitive and psychotic disorders at different stages of Parkinson's disease.

Are there any differences in clinical signs of female and male ageing? — You will find the publication dedicated to gender differences in functional and cognitive state, general health state and geriatric syndromes frequency in people aged 60-64 years in this issue.

The most important problem and danger for the elderly nowadays is becoming diabetes mellitus. In current issue you will find the work, discussing geriatric aspects of diabetes treatment.

Due to world epidemiological situation, IV Russian Congress on Gerontology and Geriatrics was held online in May 2020. During the Congress traditionally there was a session of Young Researchers in Geriatrics Society. We are glad to publish the abstracts of young researchers basic and clinical works.

We do hope, that our journal will be interesting and useful not only for geriatricians, but also for other specialists, working with elderly patients.